



LA TROMPETTE

Les inscriptions de Jérusalem

- le personnel de la Trompette
- [07/12/2023](#)

Quantitativement et qualitativement, la ville de Jérusalem a livré le plus bel ensemble d'inscriptions israélites/judéennes de la période du Premier Temple découvertes en Israël. Vous trouverez ci-dessous une carte de Jérusalem montrant les points de découverte de quelques-unes des trouvailles épigraphiques les plus importantes et les plus célèbres qui ont été faites au cours des décennies d'exploration archéologique dans la ville.